

El Diario de La Provincia de Ma...

Collipulli **Entre aplausos y manifestaciones de dolor fue sepultado joven brigadista forestal fallecido trágicamente****Mario Grandón**

Después de ser velado en la sede comunitaria de la Población Pablo Neruda, en Collipulli, fueron sepultados en el Cementerio de la Comunidad Chequenco en Ercilla, los restos mortales del joven brigadista forestal Gabriel Toro Millacheo, fallecido trágicamente en un incendio registrado al interior de Pailahueque el jueves pasado.-

La comunidad de Collipulli y vecinos de su sector al interior de Pidima, en Ercilla, lo despidió entre aplausos y manifestaciones de dolor a este mártir que se convierte en el cuarto brigadista forestal fallecido esta temporada.

El joven de 31 años, con once de experiencia en el combate de incendios y padre de una pequeña, perdió la vida cuando un árbol lo golpeó mientras combatía un incendio en el predio Huequén, el decimotavo siniestro registrado en la misma zona durante este verano.

Ante la evidente sospecha de intencionalidad, confirmada por Ignacio Lira, gerente de Asuntos Corporativos de CMPC, los gremios forestales alzaron la voz exigiendo investigaciones más efectivas.

Antonio Soto, presidente de Corma Araucanía, reveló que el 26% de los incendios de la temporada han sido confirmados como intencionales, mientras que un 52% permanece con causa indeterminada, situación que demanda, según el dirigente, diligencias más oportunas antes que se pierdan las evidencias.